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今年度より１品増の学校給食

問本年６月30日に高萩小学校で行われた学校

給食試食会に参加した保護者から、品数や色

合いが少なく味も薄く感じたと、もっともな意見が

寄せられた。今年度から15年ぶりに給食費が改定

され500円値上げしたが、昨年との違いは。

答物価上昇の課題解消に対し、保護者の理解を

得て改定した。副食について１品増やすこと

で、より栄養バランスの取れた給食の提供が可能と

なる。今後も献立内容の充実に努める。

問様々な制限がある中で提供している学校給食

だが、７月６日、７日に給食センターにて学

校給食試食会を実施した。その参加者の反応は。

問福祉スポーツ大会以外のイベントにおいても、

もっと障がい者が参加しやすい環境づくりに

ついての考えは。

答障がいの程度や種類によって対応が難しい。

まずは福祉スポーツ大会の充実を図る。

今後の公立保育所のあり方は

問高根保育所を高麗川保育所に統合する計画に

ついて聞く。

答高麗川保育所に０歳児クラスを新設し、令和

９年度からの統合を検討している。

問今後の公立保育所の役割について、どう考え

ているか。

答給食の味については、おいしい84％、普通

11％、その他５％。量については、多い５％、

ちょうど良い92％、少ない３％。見た目については、

良い72％、普通25％、悪い３％という評価であっ

た。今後の学校給食の献立作成や食育指導を行う際

の参考にし、児童

生徒においしく

食べてもらえる

給食づくりに努

めていく。

答子育て支援の機能強化、民間と連携した保育

の質の確保、支援が必要な児童の受け入れ等

セーフティネットとしての役割を果たしていく。

ナラ枯れの現状と対策は

問カシノナガキクイムシによるナラ枯れについ

て、市内の被害状況と市の対策の方針は。

答被害は公園、平地林、山林など市内全域に広がっ

ている状況。優先順位をつけ順次伐採している。

今年度は15本の伐採を予定。伐採後は別の樹種へ転換

するなど、若返りを図り、被害を受けにくい森林として

整備したい。人が立ち入らない山林は自然循環に任せる

方針とし、災害リスクに繋がらないよう注視していく。

スポーツ基本法に則った取り組みを

給食費値上げ後の変更点は

答弁  関係機関と連携し、前向きに取り組む

答弁  献立内容の充実に努めて副食を１品増加
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市の障がい者スポーツの普及推進体制
と取り組み姿勢は不十分

本年学校給食費を値上げしたが、
内容のさらなる充実を求める
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